



CONVOCATORIA DE PRENSA

LA DELEGACIÓN TERRITORIAL DE SALUD Y FAMILIAS, EL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE CÁDIZ Y LA ASOCIACIÓN FAEM CÁDIZ PRESENTAN UNA NUEVA INICIATIVA DE SENSIBILIZACIÓN SOBRE PROBLEMAS DE SALUD MENTAL

La sede del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz acogerá mañana martes, día 11 de junio, la presentación de una iniciativa de sensibilización sobre los problemas en salud mental, promovida conjuntamente por la Consejería de Salud y Familias de la Junta de Andalucía, Federación Andaluza de Familiares y Personas con Enfermedad Mental (FEAFES Andalucía), el Consejo Andaluz de Colegios de Farmacéuticos, la Asociación Andaluza de Profesionales de Salud Mental y Bidafarma.

En la presentación de la campaña participará la delegada provincial de Salud y Familias, M^a Isabel Paredes; el presidente de FAEM Cádiz, Manuel Mariño, y el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz, Ernesto Cervilla.

CONVOCATORIA: PRESENTACIÓN DE CAMPAÑA DE SENSIBILIZACIÓN SOBRE SALUD MENTAL

DÍA: Martes, 11 de junio de 2019

HORA: 10.00 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Cádiz (C/ Isabel La Católica, 22)

INTERVIENEN:

- **Ernesto Cervilla**, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz
- **Manuel Mariño**, presidente de FAEM Cádiz
- **M^a Isabel Paredes**, delegada territorial de Salud y Familias

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Cádiz: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)